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会長会長会長会長挨拶挨拶挨拶挨拶：：：：小林繁男会長小林繁男会長小林繁男会長小林繁男会長 

三条ＲＣより五十嵐さんお出で頂きありが

とうございます。 

私の挨拶も、もう少しで終わりです。皆さん

我慢してお聞き下さい。 

先週の家庭会合では会場を提供していただ

きました、ロイヤルホテルさん、魚長さん、

リズさん、おゝ乃さんありがとうございまし

た。後ほど、各会場での報告がありますが雰囲気など聴かせてい

ただきたいと思います。 

土曜日にヨネックスオープンの招待券をもらったので行ってき

ました。前日は雨でしたが、土曜日は晴れて良かったです。女性

の華麗な流れるようなフォームを見ることが出来ました。 

しかし、最後は疲れました。家で横になってテレビで観ている 

方がいいかなと思ってしまいました。 

 

幹事報告幹事報告幹事報告幹事報告：：：：西村西村西村西村        護幹事護幹事護幹事護幹事    
・羽深地区幹事より  

「東山年度感謝の夕べ」のご案内 

           日時 平成 23年 6月２５日（土）15:00～ 

           会場 デュオセレッソ（上越） 

・東山ガバナーより 寄附増進のお願い 

             米山奨学会寄附、目標額達成に厳しい状況で  

    す。米山奨学会事業、ご理解の上ご協力よろ

しくお願いいたします。 

（当クラブ５／３０現在 １人当たり１９,０００円送金済み） 

・青少年交換委員長より  

２０１２－２０１３年度一年交換学生募集のお願い            

・三条南ＲＣより  

市内４ＲＣ次年度会長・幹事・社会奉仕委員長会議のご案内 

日時 ６月６日（月）１８：３０～    

会場 リズ               

・三条クリーン協議会より 構成団体代表者会議のご案内 

      日時 ６月９日（木）１２：００～ 

      会場 三条商工会議所４Ｆ 

・三条市青少年健全育成市民会議より  

運営資金の協力についてお願い     

・(株)ハーモニックより  

役員変更の挨拶状が届いています。（５／１０より） 

 柄沢憲司会員は代表取締役→代表取締役会長に変更 
 

例例例例会日会日会日会日    ２０１１２０１１２０１１２０１１．．．．５５５５．．．．３１３１３１３１    累計累計累計累計    №№№№１１７６１１７６１１７６１１７６    当年当年当年当年    №№№№４２４２４２４２    

国際国際国際国際ﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰﾛｰﾀﾘｰ会長会長会長会長：：：：レイレイレイレイ・・・・クレンギンスミスクレンギンスミスクレンギンスミスクレンギンスミス    

地区地区地区地区ガバナーガバナーガバナーガバナー：：：：東山昕也東山昕也東山昕也東山昕也（高田ＲＣ）    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ会長会長会長会長：：：：小林繁男小林繁男小林繁男小林繁男    

三条北三条北三条北三条北ＲＣＲＣＲＣＲＣ幹事幹事幹事幹事：：：：西村西村西村西村        護護護護                                                        

三条北三条北三条北三条北ＲＣＳＡＡ：ＲＣＳＡＡ：ＲＣＳＡＡ：ＲＣＳＡＡ：岡田大介岡田大介岡田大介岡田大介    

                                                                                                                    

■■■■出席状況出席状況出席状況出席状況    

・・・・本日本日本日本日のののの出席出席出席出席：：：：６９６９６９６９名中名中名中名中３９３９３９３９名名名名    

・・・・先先先先々々々々週週週週のののの出席率出席率出席率出席率：：：：６９６９６９６９名中名中名中名中５７５７５７５７名名名名    

８２８２８２８２．．．．６１６１６１６１％％％％    （（（（前年同期前年同期前年同期前年同期９１９１９１９１．．．．５５５５５５５５％）％）％）％）    

        

■■■■本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：「「「「家庭会合報告家庭会合報告家庭会合報告家庭会合報告会会会会」」」」    

 
■■■■本日本日本日本日ののののビジタービジタービジタービジター：：：：    

    三条 RC 五十嵐昭一さん 

         

■■■■先週先週先週先週ののののメークアップメークアップメークアップメークアップ：：：：（（（（敬称略敬称略敬称略敬称略））））    

 ５月２４日家庭会合（第２日） 

 高橋彰雄、下村啓治、佐藤文夫 

 外山晴一、坂本勝司、山崎  勲 

 今井克義、山口龍二、石丸孝行 

 岡田 健、星野義男、石川一昭 

    ２５日家庭会合（第３日） 

     佐藤義英、吉田文彦、斎藤 正 

    樋口金占、米山キクエ、笹原壯玄 

   丸山達夫、駒形 実、横田加代子 

    岡田大介、神田敬宏、山上茂夫 

   馬場直次郎、西村 護、木宮 隆 

    武田恒夫、山本  賢、丸山 勝 

    星野義男、石川一昭 

  ２６日家庭会合（第４日） 

    早川瀧雄、小林繁男、安田貞夫 

    加藤 實、落合益夫、大野新吉 

    浅間一洋、坂内康男、青柳康博 

    米山忠俊、青木省一、山中 正 

    佐藤弘志、星野義男、石川一昭 

  ３１日次年度親睦活動委員会 

         外山裕一、羽賀一真 

    
■■■■本日本日本日本日ののののメニューメニューメニューメニュー：：：：１１１１,,,,７７７７８８８８７７７７kcalkcalkcalkcal    

  ジャガ芋のポタージュ  １４９ 

  ﾂﾅﾏﾖﾈｰｽﾞ胡麻サラダ   １５１ 

  ポークカレー      ９６１  

  ライス         １６８ 

  苺のフレンチトースト  ３５８ 

 

   

例会日例会日例会日例会日：：：：火曜日火曜日火曜日火曜日    12:30 12:30 12:30 12:30 ～～～～ 13:30 13:30 13:30 13:30    

例会場例会場例会場例会場：：：：三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル TEL 34 TEL 34 TEL 34 TEL 34----8111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 348111 FAX 34----8114811481148114    

事務局事務局事務局事務局：：：：三条市本町三条市本町三条市本町三条市本町 3333----5555----25252525    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル内内内内        

TELTELTELTEL    0256025602560256----35353535----7160716071607160    FAXFAXFAXFAX    0256025602560256----35353535----7488748874887488    

ＨＰＨＰＨＰＨＰ：：：：http://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjohttp://www.sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    ＡＤＡＤＡＤＡＤ：：：：nortnortnortnorth@sanjoh@sanjoh@sanjoh@sanjo----nrc.orgnrc.orgnrc.orgnrc.org    

発行発行発行発行：：：：三条北三条北三条北三条北ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ    会報委員会会報委員会会報委員会会報委員会    

◆6月の誕生石 

【パール（真珠）・ 

ﾑｰﾝｽﾄｰﾝ・ｱﾚｷｻﾝﾄﾞﾗ】 

健康・無垢、長寿・富 
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ＳＡＡより：次週よりクールビズとします。ノーネクタイは勿論ですが、

省エネエコルックでよろしくお願いいたします。 

 

■■■■ロータリーロータリーロータリーロータリー財団財団財団財団ＢＯＸＢＯＸＢＯＸＢＯＸ：：：：３１３１３１３１日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計２７６２７６２７６２７６,,,,００００００００００００円円円円    
中條 耕二君 １０年奉仕した社団法人三条法人会、お陰様で会長を退任させ

て頂きました。ご支援下さった方々に心から感謝しております 

 

■■■■米山奨学米山奨学米山奨学米山奨学ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：３１３１３１３１日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計３８３８３８３８８８８８,,,,００００００００００００円円円円    
下村 啓治君 ＢＯＸに協力!!  
 

■■■■ニコニコニコニコニコニコニコニコＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：ＢＯＸ：３１３１３１３１日現在累計日現在累計日現在累計日現在累計９１９９１９９１９９１９,,,,２００２００２００２００円円円円    
五十嵐昭一君（三条ＲＣ）久しぶりにメークアップさせていただきました。 

渕岡  茂君 先日、仙台、陸前高田、気仙沼方面へ見舞い方々出掛けて来ま

した。被災されたお客様は工場も、機械も、商品も全て流され

大変な状況です。国の現実味のある支援が不充分のようです。 

佐藤 義英君 阿部さん家庭会合お世話になりました!! 
佐藤 弘志君 今井ボックス委員長に強要されて協力です。 

阿部 勝子君 家庭会合で当店をご利用頂きありがとうございました。狭い室内で申しわけござ

いませんでした。今後ともよろしくお願いいたします。 

笹原 壯玄君 いよいよ盛夏？となり青葉の季節となり、明日６月から衣替えです。私も少々衣

替えしてみました。 

安田 貞夫君 ＢＯＸに協力 

今井 克義君 久しぶりに気持ちの良い天気です。こんな日は皆様ぜひＢＯＸ

に一口を。 

    

本日本日本日本日のののの行事行事行事行事：：：：「「「「家庭会合家庭会合家庭会合家庭会合報告会報告会報告会報告会」」」」            

本田芳久会員本田芳久会員本田芳久会員本田芳久会員    ５５５５月月月月２３２３２３２３日日日日    三条三条三条三条ロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテルロイヤルホテル    
私自身、入会から２回目となる「家庭会合」でした。定刻通り始まり、石川幹事の趣旨説明に続

き星野会長から、３月１９日にイタリア軒で行われたＰＥＴＳについての説明、及び次年度の会

長方針が述べられました。「社会奉仕、職業奉仕」に力点をおき、メンバー全

員で会員増強を目指すとのことでした。 

〈クラブ運営について〉 

・会員「家族」を招いたキャンプ場を利用しての移動例会をプログラム・職業

奉仕・親睦委員会の合同例会とし、それらに関する事柄が話あわれました。 

・例会時、卓話の時間の確保の話から例会全体の運営について話が及び、いろ

いろな意見、アイデイアが出されました。 

・家族を含めた会員全員が参加でき、かつ北ロータリークラブの存在をＰＲできるような奉仕活

動として「石川遼」のお父さんを講師候補として一般公開例会について話し合われました。 

・歴代会長による卓話についての話がありました。 

・地区の北ロータリーのホームページが活用されておらず、本クラブの活動ＰＲの為にも情報発

信を考えて行かなければならないという話がありました。 

＊様々な議題に、活発な意見、アイディアが出され、充実した会合でした。個人的には発言でき

ませんでしたが、これまでは、参加していても解らない事柄や単語が多々あり、理解できない事

もあったのですが、多少は慣れてきたのか、すべて頭に入れることが出来ました。 

今後はもっと理解を深めていき、積極的に活動できるよう努めたいと思います。 

会議も終了し、場所を移しての親睦会では美味しいお弁当と生ビールをたらふくいただき、楽し

い会話で充実した時間を過ごさせて頂きました。皆さん、ありがとうございました。 

 

岡田岡田岡田岡田    健会員健会員健会員健会員    ５５５５月月月月２４２４２４２４日日日日    日本料理日本料理日本料理日本料理    魚長魚長魚長魚長    （代読） 

当日の主題は会員増強らしく、ほとんどの時間がそれに割かれました。新会員候補の推薦は、理
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事会及び総会の認可を得てから候補者に話すのか。あるいは逆なのかという問題です。 

前に入会を却下された例があるのかという質問が出まして、何例かありましたという回答に結論

は出なかった様に思います。 

私の属しますにニコニコＢＯＸにつきましては星野年度の目標額は１２０万円ということで頑張

ってもらいたいとの話だけでした。 

食事は予算に会わない様な立派なお重でいつもの様に和気藹々で楽しい雰囲気の中で会を終了し

ました。 

 

米山米山米山米山キクエキクエキクエキクエ会員会員会員会員    ５５５５月月月月２５２５２５２５日日日日    リズリズリズリズ    
次年度会報委員の米山です。 

次年度の星野会長、石川幹事はじめ２０名の参加でした。 

会長方針の発表があり目標が示されました。続いて市内４クラブ合同事業につ

いて、当クラブ３０周年準備委員会立ち上げについて、出席率について、会員

増強について、新入会員オリエンテーションについて、又５月２１日に開催さ

れた地区協での様子等など活発な意見交換が行われました。石川幹事は入会し

てから日も浅く何もわからないなどと話されていましたが、とんでもない 良

く勉強されてテキパキと明るく皆をリードされ会場の雰囲気を盛り上げていま

した。 

星野年度は元気な年度になると感じました。皆で協力して行きましょう。 

 

早川早川早川早川    瀧雄会員瀧雄会員瀧雄会員瀧雄会員    ５５５５月月月月２６２６２６２６日日日日    餞心亭餞心亭餞心亭餞心亭    おゝおゝおゝおゝ乃乃乃乃    
出席者は、社会奉仕、スマイルＢＯＸ、会員選考、国際奉仕、Ｒ財団、米山奨学、職業奉仕、ク

ラブ奉仕Ａの委員会から１５名でした。 

石川幹事の進行で星野会長から会長方針の説明。親睦、職業奉仕委員会合同で

の野外バーベキュー大会の企画、又市内４ＲＣ合同の落語を聞く会などの報告

がありました。 

石本ガバナーエレクトは握手タイムをしないとの事ですが星野年度では今まで

どおり継続するそうです。私も賛成です。ビジターとの握手は有意義だと思い

ます。 

 

星野星野星野星野    義男会長義男会長義男会長義男会長エレクトエレクトエレクトエレクト    
ただ今、家庭会合の報告をしていただいた皆さん、ありがとうございました。 

例年は家庭会合とは主に各家庭にお集まり頂いたのですが、この度はロイヤル

ホテルさんから始まり、魚長さん・リズさんそしておゝ乃さんから、少ない予

算という枠の中、快く会場を提供していただきました。心から感謝いたします。 

おかげさまで私の年度もＰＥＴ・地区協・家庭会合と、今のところ１つひと

つの事柄に追われつつも、着実に進行しているかと思われます。しかし、私の

活動方針や各種報告等を皆さんに正確に且つわかりやすくお伝えできていない

のではないかと、すでに自分の力不足に自信をなくしております。 

今回の家庭会合につきましては、各委員会ごとに多種多様な発言がありまして、私の方針に伴

う活動指針に詳細さが足りなかったのではと考えさせられつつ、皆さんそれぞれ一生懸命に誠実

にロータリー活動について考えておられる事をあらためて感じました。 

今回４会場においての出席率に関しましては、長期の欠席者を除かせて頂くと本当に各委員会

とも素晴らしい成績だったと感じております。長期の欠席者は約７名…1 割位と考えております

が、各会場・日程を分けたのでご都合を付けて頂けたのかと思っております。魚長さんの会場で

したでしょうか、山口龍二さんもお出でになり佐藤文雄さん、坂本勝司さんとなかなかご出席頂

けない方もお越しになり、大変ありがたく思っております。 

各会合の内容に関しましては、委員会活動方針について一層突っ込んだ発言もあり、各委員会

に戻って更に検討し直さなければならない課題も上げられまして、気さくに話し合える家庭会合

の良さを実感したというように考えております。会議後の懇親会も酒間の中で和気あいあいと意

見を交わし、一層親睦をはかれたと思います。皆さんの一つひとつの貴重な意見をくみ、今後の

活動に反映し皆さんでロータリーを楽しみたいと思っておりますので、是非ご協力をお願いした
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いと思っております。 

そこで、各会場でのご意見等を石川幹事から書きとめて頂いておりましたのでいくつか発表致

します。 

1 つ目は会員増強の問題です。委員会の各委員はもちろん、委員でない会員一人ひとりからの

お力をお借りし、クラブ全体で増強を進めていきたいということです。下村委員長からの強いお

願いです。出席に関しては、出席率０％の方のスポンサーの確認をし、その方を通じて声かけし

ていくという意見も上げられました。 

次に職業奉仕委員会・親睦委員会合同事業と致しまして、スノーピークさんの会社見学と合わ

せてのキャンプ場での家族のバーベキュー大会という事業案も出されました。 

３つ目は社会奉仕委員会主管の事業で、また星野年度の目玉事業と致しまして「石川勝美さん

(石川遼さんのお父さん)の講演会」を計画されております。日時は 11月 8日を考えており会場を

広くしてVIPさんを仮予約させて頂いております。当日は 1,000人くらいの方々にお集まり頂き、

大々的に開催したいと計画しておりますので、その際にはご協力をお願いたします。 

４つ目はＳＡＡ及び親睦委員会における例会時の運営についてです。外部卓話の際の進行方法

を考えるということや、時間配分・席順の検討・各ボックスの問題等も提起されました。又、夜

例会がないとの指摘がございまして、奥さん同伴で夜例会もやったらいいのではとのご意見も頂

きました。親睦委員会方から例会の内容も踏まえながら取り入れて頂きたいと考えております。 

プログラム委員会に私の方からお願いしたいのは、会長経験者の卓話を是非もう一度昔に返っ

てお話して頂きたいという事です。あんまりしゃべりたくないという人も、しゃべりたいという

人もいらっしゃるようではありますが、お話しいただきたいと思っておりますので会長経験者の

方は、是非お声掛けしましたら引き受けて頂きたいと思います。 

その他、北クラブのホームページのリンクの問題や米山・財団の BOX の説明を早めに各委員

長からしていただく等の検討事項も上げられました。 

今日は三条ＲＣからの五十嵐さんがいらしてますが、ビジターの紹介については会長・幹事・

ＳＡＡから同じ様に紹介される事はやめた方がいいのではというご意見もいただきました。 

細かなご指摘を頂き、今後改めていきたいと感じております 

次に、30周年の記念事業の件ですが、私の年度で会長経験者を招集して準備委員会を立ち上げ

たいと考えておりますので、その際には会長経験者は宜しくお願いしたいと思っております。 

又、石本ガバナー・エレクトの方針では握手タイムがないそうですが、私は今まで通り握手タ

イムをしたいと思っております。 

その他、各会場において盛んに討議され貴重なご意見等を頂きました。今までの会の通常と思わ

れている活動状態を少しでも活性化し、皆さんの疑問点がクリアになるように努めようと考えて

おります。今後たくさんのご意見を盛り込み、充実した活動を目指していきますので、よろしく

ご協力をお願い致します。    

 

６月のお祝い 
  

誕生日 

会 員        配偶者           結婚記念日      

渕岡  茂  ２    坂本 敏子  ７    岡田  健・美代子  ６ 

 本田 芳久  ３    山上 和子 １３    山本  賢・みちこ １２ 

本間建雄美  ９    吉田由美子 １３     

 石川 勝行 １３    阿部 藤男 ２５ 

 柄沢 憲司 ２５    佐藤 君子 ２８     

佐藤 弘志 ２６     

 高橋 研一 ２８     
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各会場の様子 
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■事業所名

■職種分類

■住　　所

■TEL.

■FAX.

105　0595

●須戸工場

■編集後記 ２２２２

高橋会員は、㈱高又製作所の７代目、今年の１月１
日に会長職に就かれ、ご子息が８代目に就任されて
います。先代(６代目)までは 鍛冶職人として草刈鎌
や包丁など三条伝統の打ち刃物を製造されていたそ
うですが、高橋会員の代で刃物製造から折板屋根材
の製造へ大転換、鉄材、ステン材、アルミ材など何
でも加工、製造、販売されています。因みに上記ス
カイツリーの納品には試験データの提出が厚さにし
て２㎝以上はあったと大笑いされていました。

高又製作所のロゴ「TMS(テムス)」は、テテテテクノロジー・ママママシーン・シシシシステムの

略かと思いきや「タタタタカママママタセセセセイサクショ」の略だそうです(そのまんまです……笑)。

我我我我がががが社社社社ののののPRPRPRPRポイントポイントポイントポイント 社内・事務所風景

三条北三条北三条北三条北ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ会員企業紹介会員企業紹介会員企業紹介会員企業紹介

｢｢｢｢ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの会員会員会員会員はははは、、、、そのそのそのその一人一人一人一人ひとりがひとりがひとりがひとりが、、、、自分自分自分自分のののの職業職業職業職業とととと
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ロータリーロータリーロータリーロータリーのののの理想理想理想理想とをとをとをとを結結結結ぶぶぶぶ環環環環であるであるであるである((((ポールポールポールポール････ハリスハリスハリスハリス))))｣｣｣｣

会員同士が会員企業の職業分類を知ることにより、会員の親睦、相互扶助、
職業奉仕にこの｢企業紹介コーナー｣がお役に立つことができれば幸いです。

by 会報･広報･資料委員会

■■■■会員事業所紹介会員事業所紹介会員事業所紹介会員事業所紹介　　　　●●●●高橋章雄会員高橋章雄会員高橋章雄会員高橋章雄会員　　　　(会員選考)

会員写真

こんなこんなこんなこんな仕事仕事仕事仕事をしていますをしていますをしていますをしています 社屋全景

株式会社　高又製作所
高高高高
又又又又
製製製製
作作作作
所所所所
のののの

　　　　
禁禁禁禁
句句句句
三三三三
かかかか
条条条条

建築金物製造

〒955-0096　三条市井戸場568-7

0256-3３-6611

0256-33-6615

明治40年代に鍛冶職として創業以来、終始物造りに徹しています。現在は建
築金物、農業用ハウス部品、太陽光発電パネル取付金具、高速道路の防音壁取
付金具などを製造販売しています。最近では今話題の東京スカイツリーの展望
台の屋根取付金具も弊社が製造、納品しました。(その他羽田空港、甲子園球場
などの折板屋根材も弊社製です。)

●フィリピンマニラ市　ANT SteelCorporation ■編集後記 １１１１

本社大島団地工場、須戸工場、保内工場、そしてフィリピンマニラ市のANT
Steel Corporation では自動機、ロボットによる大量生産から多品種小ロット
生産まで「常に求められるものを、求められるカタチに変えてお届けする」を
モットーに、お客様の多様なニーズにお応えしています。
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●保内工場●JFEプレカット東日本指定工場

 


